

Problématisation en droit constitutionnel

Par **Berry**, le **09/04/2014** à **14:19**

Bonjour,

Voilà j'ai un problème avec le droit constitutionnel, mes notes varient entre 7 et 9 sur 20. A chaque fois, dans mes devoirs (commentaire ou dissertation), mes chargés de TD me disent toujours que je suis trop descriptive, qu'il faut analyser, problématiser. J'ai bien compris qu'il fallait que je le fasse pour avoir la moyenne mais je ne sais pas faire.. Nous avons beaucoup de textes à lire (~45 pages par séance) mais ça ne m'aide pas vraiment, je reste toujours descriptive dans mes devoirs et je n'arrive pas à changer ça. J'aimerais donc avoir des conseils, comment faire pour analyser et problématiser comme on me le demande ?

Merci beaucoup